•La Jornada

6



## Confirman tácticas dilatorias en proceso de desafuero al Cuau

## FERNANDO CAMACHO Y ENRIQUE MÉNDEZ

El presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, Hugo Éric Flores Cervantes (Morena), comenzó a retrasar el inicio del trámite en el proceso de desafuero de su compañero de bancada Cuauhtémoc Blanco, a quien no ha notificado de la admisión del expediente con la investigación de la fiscalía de Morelos, por el presunto delito de intento de violación de su media hermana.

Para Flores Cervantes, el órgano legislativo primero debe votar si se admite el expediente, pero el lunes el vicecoordinador del PVEM e integrante de esa instancia, Raúl Bolaños Cacho, informó que la solicitud se admitió desde el momento en que se recibió por parte de la secretaría general de la Cámara.

El legislador del Verde incluso citó la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos, donde se prevé que dentro de los tres días naturales siguientes a la ratificación de la denuncia, la Sección Instructora "informará al denunciado sobre la materia del cargo" y que abrirá un periodo de 30 días naturales para la admisión de pruebas".

Conforme a esos tiempos, la notificación a Blanco debió ocurrir el domingo, lo cual no sucedió. Ayer, el ex futbolista literalmente corrió para eludir a la prensa, pero aun así confirmó que no recibió el escrito.

Flores Cervantes afirmó que el jueves pasado, la Instructora votó en contra de admitir el expediente, porque apenas ese día puso a consideración de los otros integrantes el legajo. "Era imposible votar algo que apenas se estaba conociendo... no vamos a encubrir a nadie, tampoco hay líneas políticas", justificó ayer.

En contraste con lo que definió el lunes Bolaños, el morenista dijo que convocará a otra sesión "para, ahora sí, revisar el tema de la admisión. Seguiré siendo muy cuidadoso y muy preciso en todos los términos legales y en las prácticas parlamentarias, porque no me gustaría que por un asunto de procedimiento las cosas no salieran o después alguna parte diga que se está influyendo o no".

No obstante, no precisó la fecha en que convocará a la reunión, porque empezó un diálogo con sus compañeros en la Instructora. "Será en breve", dijo.

-¿Ya notificó a Cuauhtémoc Blanco? –se le insistió.

No, todavía no se le notifica.